

大作戦レポート



みんなでいっしょに
大作戦



半田市

半田市では「みんなでいっしょに大作戦」を合言葉に、市民のみなさんと力を合わせて、より住みやすいまちにしていこうと目指しています。このコーナーでは、さまざまな取り組みをされている市民のみなさんの顔とともに、その取り組みの様子をお届けします。

学生×茶道×観光 半田de学生☆茶会フェス!

今回の大作戦でいっしょに取り組んだみなさん

あいち学生☆茶会フェス実行委員会、(特非)半田市観光協会、(特非)半六コラボ、松華堂茶寮(クラシティ内) 他

7月2日(日)、愛知県立大学、愛知淑徳大学、名古屋女子大学の学生で組織する「あいち学生☆茶会フェス実行委員会」が、国登録有形文化財小栗家住宅、旧中荻半六邸、クラシティを会場にお茶会を開催しました。

これは、地域の特色を活かした観光によるまちづくり企画で、3大学の学生と半田市観光協会や半六コラボなどが連携し、学生だからこそできる「新しい茶会」で中心市街地の賑わい創出に取り組んだものです。



▲旧中荻半六邸でおもてなし



▲学生デザインの和菓子

愛知県立大学は英語を学ぶ学生や留学生向けの「英語でお茶会」、愛知淑徳大学は視覚障がい者を招いた「みんなに優しいお茶会」、名古屋女子大学は若い女性向けに「茶道は栄養と美肌の優等生」をテーマに抹茶と和菓子でもてなしました。和菓子は、素材や製法の講習を受けた学生がデザインし、松華堂に茶会フェス限定品として作ってもらったもので来場者の好評を得ていました。

※この取り組みは、平成29年度半田市市民活動助成金対象事業です。

はんだまちづくりひろばとフェイスブックでつながろう!

フェイスブック



はんだまちづくりひろば(まちひろ)は、市民活動やボランティア活動の拠点として、活動している人たちやこれから活動しようという人たちを「始める!」、「つながる!」、「知る!伝える!」をキーワードに応援しています。

まちひろフェイスブックでは、市民団体の活動をはじめ、講座やイベントの情報などを毎日投稿しています。

「いいね!」をすると継続して情報が入手できます。ぜひ「いいね!」や「シェア」をして、はんだまちづくりひろばとつながろう!

■問い合わせ はんだまちづくりひろば ☎32-3440



まちひろ
Facebook
QRコード